

Berlin

## Grünbuch zur Digitalisierungsstrategie

**[12.10.2020] Herausforderungen und Handlungsbedarfe auf dem Weg zur Berliner Digitalisierungsstrategie benennt jetzt ein Grünbuch. Auf dieser Grundlage sollen sich die Bürger in den weiteren Strategieprozess einbringen können.**

Der Berliner Senat hat jetzt ein Grünbuch für die Digitalisierungsstrategie der Stadt beschlossen. Auch hat er die Senatsverwaltung für Wirtschaft, Energie und Betriebe mit der weiteren Umsetzung des Strategieprozesses beauftragt. Wie letztere mitteilt, wird mit der Digitalisierungsstrategie ein zukunftsgerichteter Rahmen geschaffen, der alle bestehenden digitalisierungsbezogenen Programme und Strategien des Landes Berlin miteinbezieht. Das Grünbuch sei der erste Schritt in einem zweistufigen Verfahren zur Entwicklung dieser Strategie. Es beschreibe die strategischen Herausforderungen der Digitalisierung sowie die Stärken und Handlungsbedarfe in Berlin. Auf Grundlage des Grünbuchs soll ein Partizipationsprozess mit verschiedenen Online- und Offline-Beteiligungsformaten durchgeführt werden. Alle Berliner Bürger werden laut der Senatsverwaltung die Möglichkeit erhalten, sich am Strategieprozess zu beteiligen, ihn digital zu kommentieren und zu unterstützen. Anschließend sollen die Handlungsbedarfe aus dem Grünbuch in einem Weißbuch in Ziele und konkrete Maßnahmen überführt sowie Akteure und Verantwortlichkeiten definiert und umgesetzt werden.

(ve)

Stichwörter: Politik, Berlin, Bürgerbeteiligung